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Protokoll 
Ordentliche Hauptversammlung Elternverein 

 
 

Termin  11. Oktober 2023, Beginn 19 Uhr 
 
Ort Musikraum, BG/BRG Perchtoldsdorf, Roseggergasse 2-4, 2380 

Perchtoldsdorf 
 
 
Teilnehmer  siehe Anhang 1 
 
 
 

Protokoll Sitzung 
 
1. Vertagung der Sitzung auf 19.15 Uhr 

 
2. Tagesordnung (Details siehe Präsentation im Anhang) 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. 1915 neuerliche Begrüßung 

3. Anträge und Wahlvorschläge 

4. Tätigkeitsbericht 

5. Finanzbericht 

6. Entlastung des Vorstandes 

7. Neuwahl des Vorstandes 

8. Neuwahl der Rechnungsprüferinnen 

9. Neuwahl der SGA-Mitglieder, -StellvertreterInnen 

10. Antragsbehandlung 

11. Informationen von Herrn Dir. Faber 

12. Allfälliges, Termine und Ausblick 
 
 



3. Beschlüsse 
 
Die Wahlvorschläge zu den Gremien befinden sich in der Präsentation im Anhang. Es 
wurden untenstehende Beschlüsse entschieden: 
 
Ad. 4 Tätigkeitsbericht 

• Schoolopening und Schulball haben erfolgreich stattgefunden 

• ARGE der Lehrer/Eltern/Schüler wurde kurz vorgestellt 

• Anschaffungen für die einzelnen Kustodiate 
 
Ad. 5 Finanzbericht 

o Wurde präsentiert 
 
Ad. 6 der Tagesordnung: Entlastung des Vorstandes 

Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 
 
Ad. 7 der Tagesordnung: Neuwahl des Vorstandes 

Die vorgeschlagenen Vorstandsmitglieder wurden einstimmig gewählt. 
 
Ad. 8 der Tagesordnung: Neuwahl der Rechnungsprüferinnen 

Die Rechnungsprüferinnen wurden im Amt bestätigt.  
o Caroline Thumser 
o Christina Pölzl-Huemer 

 
Ad. 9 der Tagesordnung: Neuwahl der SGA-Mitglieder, -StellvertreterInnen 

Die vorgeschlagenen Mitglieder wurden einstimmig gewählt. (Wahlvorschlag siehe 

angehängte Präsentation) 

 
Ad. 10 der Tagesordnung: Antragbehandlung 

Der EV-Mitgliedsbeitrag pro Familie wurde mit 28,-- EUR bestätigt. 

Der Verwendung von Restbeträgen aus Schulveranstaltungen wurde zugestimmt. 

 
 
Ad 11. Bericht Direktor Faber 
 
o Schulum- und -neubau: 

o Der Umbau schreitet zügig voran. 
o Am 21. Mai 2024 wird das neue Gebäude an die Schule übergeben und die 

Schüler:innen vom bestehenden Gebäude werden dann baldigst umziehen 
können.  

o Im Schuljahr 2024/2025 wird das bestehende Gebäude generalsaniert. 
o Auf die Frage wie die Aufteilung der Schüler in Container/Klassen erfolgte, 

antwortete Dir. Faber, dass als einziges Kriterium die Klassengrößen genommen 
wurden. (Ausnahme sind die 1. Klassen, die nie im Container sind). Die Klassen 
im neuen Gebäude werden auch nach Klassengröße vergeben. Bis der Umbau 
fertig ist, müssen weiterhin alle Container verwendet werden. 

o Toiletten: 
o Leider werden immer wieder Fälle gemeldet, wo ganze WC Rollen in die Toilette 

gesteckt werden. Dies führt dann zu Schließungen der WCs. 



o Infoabend für 2. und 4. Klassen: 
o Die Veranstaltungen werden nacheinander abgehalten, sodass Eltern an beiden 

teilnehmen können. 
o Internet im Container: 

o Es wurde erwähnt, dass es manchmal Probleme gibt. In letzter Zeit gab es 
leider auch 2x schulweite Internet Probleme. Individuelle Probleme mit dem 
Zugang bitte mit Prof. Grasmück klären. 

o Stundenplan in der Oberstufe 
o Dir. Faber erklärte, dass im sprachlichen Zweig in der Oberstufe ist vom 

Gesetzgeber vorgegeben, dass mindestens 4 Jahre Latein vorgewiesen werden 
müssen. 

o Schoolnurse 
o Ein Elternteil fragte an, ob dieses Pilotprojekt, wo eine qualifizierte Person 

täglich den ganzen Tag die Schulärztin unterstützt, an dieser Schule vorgesehen 
ist. 

o Dir. Faber meint, dass die Schoolnurse als Ersatz für die Schulärzte zu 
verstehen wäre und weist darauf hin, dass die Qualifikationen der Schulärztin 
hervorragend sind. 

o Sonstiges 
o Dir. Faber erklärte, dass je nach Bedarf ein Kind, das ärztliche Betreuung 

braucht, von einem anderen Kind zu begleiten ist. Dies ist aber keine Pflicht.  
o Frage eines Elternteils, wie mit suizidgefährdeten Kindern im Klassenraum bzgl. 

den anderen Kindern umgegangen wird. 
▪ Dir. Faber erwähnte, dass die Sozialmoderatorin in manchen Fällen mit 

der Klasse gearbeitet hat um mit solchen Situationen richtig umzugehen.  
o Ein Elternteil merkte an, dass im Mädchen-Turnen (5. Klasse - 33 Mädchen) zu 

viele Kinder sind und somit nur gelaufen wird. Dir. Faber ist es bewusst, dass 
diese Turngruppe sehr groß ist, regt aber an, dass es aber trotzdem möglich 
sein muss, einen abwechslungsreichen Turnunterricht zu gestalten. 

 
Ad. 12 Allfälliges, Termine: 

• Vorbereitung Schulball 2024: Samstag, 2. März 2024 

• 9. November 2023 – Vortrag Handy/Computer Sucht 

• Ab Jänner laden wir Interessenten sehr herzlich zu unseren Vorstandsitzungen ein, 

Termine werden rechtzeitig bekannt gegeben. 



Anhang 1 
Liste der Teilnehmer Ordentliche Hauptversammlung Elternverein 11. Oktober 2023 
 

Name Klasse 

Sandra Bergmann-Kramer EV Obfrau 

Dagmar Schulze-Bellmann Projektbetreuung 

Axel Schulze EV Kassier-Stv. 

Monika Schwap Elternvertretung 2D 

Annellies Theunis Elternvertretung 2D 

Hermann Brigitte Elternvertretung 3F 

Wolfgang Faber Direktor 

Winterstein-Pagels Miriam Elternvertretung 3F 

Astrid Sibitz 5 AMR 

Angelika Haymerle-Kimla Elternvertretung 2E 

Laimighofer Astrid EV Obfrau-Stv., Elternvertretung 4FR 

Florian Höllerl 3A 

Eva-Maria Höß Elternvertretung 1AM 

Christina Pölzl-Huemer Rechnungsprüferin, 2C 

Claudia Welser Elternvertretung 1B 

Broza Saric-Kundalic Elternvertretung 1E 

Straka Dagmar EV Schriftführerin-Stv, 8CR 

Cook Barbara EV Schriftführerin 

Trattner Elke EV Kassiererin 

Josef Ratzinger Elternvertretung 1D 

Alexander Heindl Elternvertretung 3CFR 

Maria Göller Elternvertretung 2E 
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